

À l'occasion de la Saint Valentin, La Colle-sur-Loup devient « La Colle-sur-Love »

Quel est le concept ?

Du 1^{er} au 14 février 2023, le street-artiste niçois Faben va présenter 12 créations originales sur des façades, des portes et des bouts de murs de la rue Clemenceau. Il va mettre en scène « Mister Lover » son personnage fétiche qui a un cœur à la place de la tête. Il s'agit d'un parcours artistique en déambulation et à ciel ouvert au cours duquel le public devra retrouver, admirer et pourquoi pas photographier les 12 œuvres (et quelques surprises ...) de Faben.

Pour les plus connectés, un jeu concours permettra de gagner une lithographie de l'artiste. Rendez-vous sur les réseaux sociaux de l'Office de Tourisme pour connaître les modalités du jeu concours.

Quel est l'objectif de cette opération?

L'objectif principal consiste à augmenter le trafic dans le centre village de La Colle-sur-Loup au bénéfice des petits commerces dans une période de l'année où la fréquentation touristique est faible.

Il s'agit aussi de proposer aux familles colloises une animation originale et intergénérationnelle. Cette déambulation artistique est un moyen de découvrir ou redécouvrir son propre village.

Entretenir l'image dynamique de la commune et mettre en valeur un artiste local constituent enfin 2 objectifs complémentaires.

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter